

Kategorie	Einzelne Bausteine
Stichwort	St. Martin
Titel	Ich bin bereit zum teilen
Inhaltsangabe	Zum Martinstag werden kleine rote Stoffe als Zeichen als Symbol für Nächstenliebe ausgeteilt
Verfasser	Rita Kusch
email	michael.o.kusch@t-online.de

Nach dem üblichen Martins-Spiel und dem Umzug durch die Straßen unseres Ortes von der evangelischen zur katholischen Kirche haben wir im Gottesdienst folgende Methode mit einigem Erfolg ausprobiert.

Martin hat bei uns einen roten Mantel an, den er mit dem Bettler teilt. Wir haben im Gottesdienst an die Kinder kleine rote Stoffstücke ausgeteilt, die wir mit doppelseitigem Klebeband versehen hatten. Jeder und jede, die zum Ausdruck bringen wollte, daß er oder sie auch mithelfen will, teilen will, Armut beseitigen will, hat sich an die Jacke so ein kleines rotes Stoffstück geklebt und damit signalisiert: ich bin auch ein Freund, eine Freundin von Martin, ich will auch teilen, ich will abgeben, ihr könnt mich erkennen, ich zeige mich.

Noch Tage und Wochen nach dem Martinstag war in den Straßen zu sehen, dass Kinder und Erwachsene Jacken mit roten Stoffstücken anhaben, und über das Teilen ins Gespräch kamen. Wir haben die Welt nicht verändert, aber eine Weile dafür gesorgt, daß die Menschen miteinander reden, über das Teilen reden.

Eine recht einfache und kostengünstige Methode, bei der es sich lohnt, sie nachzuahmen.

Viel Erfolg damit Eure Rita Kusch